

Carlos Negro afirmó que "la Luc es una ley y debe ser respetada", aunque manifestó su postura crítica respecto a los resultados obtenidos hasta ahora

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 163
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 115	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carlos-negro-afirmo-que-la-luc-es-una-ley-y-debe-ser-respetada-aunque-manifesto-su-postura-critica-respecto-a-los-resultados-obtenidos-hasta-ahora_14671.php

CARLOS NEGRO AFIRMÓ QUE 'LA LUC ES UNA LEY Y DEBE SER RESPETADA', AUNQUE MANIFESTÓ SU POSTURA CRÍTICA RESPECTO A LOS RESULTADOS OBTENIDOS HASTA AHORA

Principal

Carlos Negro afirmó que "la Luc es una ley y debe ser respetada", aunque manifestó su postura crítica respecto a los resultados obtenidos hasta ahora

Carlos Negro sostiene que "la LUC es una legislación y merece ser respetada", sin embargo, expresa su desacuerdo con los resultados alcanzados hasta la fecha.

Declaraciones del Futuro Ministro del Interior, Carlos Negro

El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, expresó este miércoles que el número de homicidios en el país no presenta un aumento, sino que se mantiene estable.

Sin embargo, enfatizó la necesidad de enfocar los principales esfuerzos de la cartera en controlar esta cifra, que actualmente se encuentra "muy por encima" de lo que debería ser.

En relación a la Ley de Urgente Consideración (LUC), Negro manifestó su crítica hacia la normativa, afirmando: "He sido muy crítico y lo sigo siendo".

Según sus palabras, la evidencia sugiere que la ley no ha producido los resultados esperados, aunque reconoció que "es una ley y hay que cumplirla", a pesar de su desacuerdo con su contenido y los resultados alcanzados hasta el momento.

Respecto a las recientes declaraciones del senador electo por el Partido Colorado, Andrés Ojeda, quien celebró la ausencia de exintegrantes de la gestión del fallecido exministro del Interior, Eduardo Bonomi, en los equipos designados por Negro, este último respondió que "nombrará a las personas que considere pertinentes y que sean las mejores para ocupar cada cargo".

Finalmente, Carlos Negro adelantó que algunos jefes de Policía de la actual administración podrían continuar en sus roles, aunque estos anuncios se realizarán en futuras instancias.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CARLOS NEGRO AFIRMÓ QUE 'LA LUC ES UNA LEY Y DEBE SER RESPETADA', AUNQUE MANIFESTÓ SU POSTURA CRÍTICA RESPECTO A LOS RESULTADOS OBTENIDOS HASTA AHORA

no que la luc es una ley y debe ser respetada aunque manifesto su postura critica respecto a los resultados obtenidos

Tags

ministro, alcanzados, resultados, respetada, interior, desacuerdo, declaraciones, sostiene, aumento, homicidios, embargo, expresa

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Carlos Negro afirmó que "sería una irresponsabilidad prometer la reducción de homicidios"*
- 4.7 *** *El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, aclara: 'Desprisionizar va más allá de liberar personas de las cárceles'*
- 3.7 *** *Martinelli asegura que el costo de cometer delitos es alto: 7 de los 8 homicidios están casi resueltos*
- 4.5 *** *Negro revela cómo su relación con Díaz y el "circuito de confianza" con la Policía influyeron en su nombramiento*
- 3.6 *** *Abrazos y sonrisas marcaron el emotivo encuentro entre Martinelli y el próximo ministro Carlos Negro*
- 3.7 *** *Carlos Negro lidera el proceso de selección de jefes de Policía en cada departamento, y algunos podrían continuar en sus cargos*
- 3.9 *** *Ocho homicidios en menos de un día marcan una preocupante ola de violencia en Uruguay: seis de ellos ocurrieron en Montevideo*
- 4.8 *** *Martinelli afirmó que de los ocho homicidios, siete han sido esclarecidos: "En este lugar, cometer un delito no tiene recompensa"*
- 4.5 *** *Carlos Negro afirma que la colaboración con la policía siempre ha sido fundamental y asegura que su apoyo se mantendrá firme en su nuevo rol*
- 4.0 *** *Martinelli aseguró que se han esclarecido casi todos los homicidios registrados en Navidad: un análisis de cada uno de los casos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo